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145 m2
Réf. 1553 HC
Prix NC
Cannes

Appartement a louer (06400)
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Profitez d'un séjour d'exception dans ce superbe appartement de 145

m2, entierement rénové et décoré avec soin. Traversant et ultra
lumineux, il offre une vue imprenable sur la mer et les jardins, que vous
pourrez admirer depuis le balcon exposé plein sud. Le grand salon est
parfait pour se détendre ou partager un repas en famille, avec son
espace repas convivial et sa cuisine semi-ouverte entierement équipée.
4 suites privées : 1 suite parentale avec vue mer, dressing, bureau et
salle de douche 3 suites doubles, chacune avec salle de douche et WC

privatifs Equipements premium Climatisation, ...

Enjoy an exceptional stay in this stunning 145 m2 apartment, fully renovated and

beautifully decorated. Bright and airy, with windows on both sides, it offers

breathtaking views of the sea and the gardens, which you can admire from the

south-facing balcony.The spacious living room is perfect for relaxing or enjoying

meals with family and friends, featuring a welcoming dining area and a fully

equipped semi-open kitchen.4 private suites: T master suite with sea view, dressing [ " | 5__._“ -a%.f
room, desk, and walk-in shower3 double suites, each with its own shower room ;
and private WCPremium amenitiesAlr ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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